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En la Ciudad de México, siendo las 16:00 horas, del 29 de noviembre de 2023, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. 
Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo se reúnen: El Dr. Javier Hernández Hernández, Dr. Javier 
Hernández Ávalos, M.A.P. Norma Sánchez Espinoza, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, Dra. 
Erly Martínez Ramírez, Ing. Arq. Verónica García Méndez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. Luciano Pablo 
Varela Coronel, Dra. Pilar Gómez Miranda, Dra. María Cristina Cruz Estrada, M en C. Heidi Gómez Cervantes, Dr. 
Ángel Taboada Uribe, M en A. Guillermo Rivera Rangel, Ing. José Luis Brito Valdés, M en E. Yonathan Ángel 
Almanza Sánchez, M en E. Mario Martín Morales Flores, C. José Antonio Flores Contla, Wendy Monserrat 
Hernández Carrasco, Rubén Darío Silva Valdés, Cesia Lorena González Santiago, Fernando Hernández Anaya, 
Dana Michell Martínez de la Cruz, Juan Carlos Hernández Portillo, Verónica Gabriela Guerra Pérez, Rodrigo 
Alberto Hernández Cordero, Sandra Gisela Reséndiz Sánchez, José Luis Huerta Calzada, Axel Zaragoza Chávez, 
Joaquín Zarate Sánchez, integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar, a fin de tratar los siguientes 
asuntos: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dos miembros del Consejo no asisten, presentan justificante. 

 El M.A.P. Jóse Luis Melgoza Maravilla, Profesor Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos, por estar en recuperación de cirugía. 

 La Dra. Ana María Lagunés Toledo, Profesora Representante del Depto. de Formación Básica, por atender 
un asunto personal -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Primera Sesión Ordinaria del XLVII Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. Javier Hernández Hernández, Secretario del 
Consejo, presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día 
3. Toma de protesta dos nuevos consejeros 
4. Presentación del plan de trabajo 2024 del M en C Emmanuel González Rogel, con base en el Artículo 

173, Fracción XII del Reglamento Interno del IPN. 
5. Presentación del informe sobre la situación actual de la red de internet de la UPIICSA por el Jefe de 

la División de Telecomunicaciones del IPN, Ing. Jaime Palacios Vega y el Ing. Eduardo Sánchez 

Solórzano jefe de la UDI de esta unidad académica. 
6. Seguimiento de acuerdos. 
7. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 

8. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
9. Presentación del Informe de seguimiento del semestre 24/1 del Comité de Evaluación y Seguimiento del 

Plan de Acción Tutorial (CEys-PAT) 
10.  Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3. Toma de protesta, dos nuevos consejeros para el periodo 2023 – 2024, El M en C. Emmanuel González 
Rogel solicita que se pongan de pie. Acto seguido hace la toma de protesta a los dos nuevos Consejeros y hace 
entrega de sus nombramientos. para el periodo 2023 – 2024. 
Finalmente, solicita a los consejeros que su actuar sea siempre en favor de la UPIICSA. -------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4. Presentación del plan de trabajo 2024 del M en C Emmanuel González Rogel, con base en el Artículo 
173, Fracción XII del Reglamento Interno del IPN. 
El M en C. Emmanuel González Rogel inicia su presentación. 
No hubo comentarios. 
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Punto 5.  Presentación del informe sobre la situación actual de la red de internet de la UPIICSA por el Jefe de 
la División de Telecomunicaciones del IPN, Ing. Jaime Palacios Vega y el Ing. Eduardo Sánchez Solórzano jefe 
de la UDI de esta unidad académica. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, sede la palabra al Ing. Jaime Palacios Vega, Jefe de la División de 
Telecomunicaciones del IPN, quien inicia su presentación. 
El el Ing. Eduardo Sánchez Solórzano jefe de la UDI de esta unidad académica, comenta. Hasta el último 
informe que presentamos era que la prueba de la maqueta que presentamos en biblioteca fue satisfactoria, por 
lo cual fue replicada en los edificios de Ingeniería, Básicas y Sociales, sin embargo en Básicas y Sociales fue 
interrumpida porque llego el proyecto de cableado estructurado, tambien comentamos que la fibra optica de la 
unidad, tiene mas de 30 años 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 6.  Seguimiento de acuerdos. El Dr. Javier Hernández Hernández, indica que previo a la reunión se les 
hizo llegar el archivo y no hay asuntos pendientes.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 7.  Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de 
Servicios Educativos e Integración Social Interina, quien realiza su presentación. 

 
Inician comentarios: 
 La M en C. Heidi Gómez Cervantes comenta que le preocupa el poco uso del servicio de odontología por 

parte de la comunidad. 
 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza comenta que durante todo el semestre, se ha hecho difusión del servicio 

de odontología en todos los edificios de la unidad. Continuamente se les hace el llamado a la comunidad 
para que asistan. La cuota del servicio es simbólica.  

 La M en C. Heidi Gómez Cervantes pregunta por los alumnos de movilidad académica, si hay mayor 
cantidad de alumnos que llegan a la unidad, o los que van de intercambio a otras escuelas. 

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza comenta que hay más alumnos que llegan a la unidad, y que durante la 
convocatoria se reciben gran cantidad de alumnos, pero muy pocos logran ser aceptados.  

 El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que para que los alumnos sean aceptados para algún 
intercambio, los responsables de las otras instituciones educativas, tienen que revisar las materias solicitadas 
por los alumnos, para verificar si son equivalentes con las que ellos imparten. Por parte del servicio 

GESTIÓN ESCOLAR 3,532 SERVICIOS 
ESTUDIANTILES 101,753 

EXTENCIÓN Y APOYOS 
EDUCATIVOS 1,429 

UPIS  409 

BOLETAS GLOBALES, 528 ORIENTACION JUVENIL 
1,563 

PRACTICAS 
PROFESIONALES  265 

MOVILIDAD ACADEMICA  
20 

BOLETAS CERTIFICADAS 
376 

SERVICIO MEDICO 
GENERAL 1,392 

SERVICIO SOCIAL 434 DIPLOMADOS Y CURSOS 
65 

CONSTANCIAS SAES  894 ODONTOLOGIA 178 BECAS 10,441 CURSOS CATI 150 
CONSTANCIAS 
ESPECIALES 76 

 
NUTRICION 86 

BOLSA DE TRABAJO  15 CENTRO DE FORMACION 
EMPRESARIAL 0 

CARTAS CARGA MENOR A 
LA MÍNIMA   506 

OPTOMETRIA 33  CONVENIOS 
ACADEMICOS 40 

DICTAMEN ZACATENCO  
424 

ENFERMERIA 1,683  SEGUIMIENTO Y 
VINCULACIÓN 
EGRESADOS  71 

DICTAMEN UPIICSA 732 ACT. DEPORTIVAS 10,641   
 FTO A LA CULTURA 3,315   
 BIBLIOTECA 82,862 

 
  

TOTAL DE SERVICIOS PRESTADOS: 116,786 
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odontológico, sólo se cobra el material, el servicio lo paga el instituto. Se va a buscar que haya una mayor 
participación de la comunidad, para cubrir los gastos que se generan al obtener el material.  

 El alumno Rubén Darío Silva Valdés pregunta si existe difusión de la Bolsa de Trabajo.   
 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza comenta que la Bolsa de Trabajo tiene mayor participación cuando se 

organizan las Ferias de Trabajando, por lo que vienen empresas y el alumnado se interesa por las opciones 
presentadas. Sin embargo, durante todo el año están abiertas las convocatorias, pero no hay interés por la 
comunidad. Se ha buscado promocionar, por medios digitales en las cuentas oficiales de la unidad. Las 
empresas normalmente buscan egresados, y en ese caso, son pocas las ocasiones donde se acercan 
nuevamente a la unidad para buscar opciones de empleo.  

 El alumno Rubén Darío Silva Valdés comenta si existiera la posibilidad de buscar opciones para que haya 
más oportunidades para becarios y no solo para egresados.  

 El M en A. Guillermo Rivera Rangel comenta que es importante que los alumnos muestren mayor interés en 
los cursos ofrecidos por las empresas, para que haya mejores oportunidades.  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 8. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora 
Administrativa, quien realiza su presentación.  
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No hubo comentarios. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 9. Presentación del Informe de seguimiento del semestre 24/1 del Comité de Evaluación y Seguimiento 
del Plan de Acción Tutorial (CEys-PAT) 
El Dr. Javier Hernández Hernández, menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo 
que solo dará lectura al acuerdo, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 1. Se acuerda por mayoria, recomendar al Consejo aprobar el informe de seguimiento del semestre 
24/1, del Comité de Evaluación y Seguimiento del Plan de Acción Tutorial (CEyS-PAT). ----------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se obtienen 31 votos a favor, ninguno en contra y 0 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 10. Asuntos Generales 
El Dr. Javier Hernández Hernández informa que no llegaron asuntos generales, pero pueden exponer algún 
asunto. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 La M en C. Heidi Gómez Cervantes, Profesora Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos trata los siguientes asuntos:  
La profesora Teresa Núñez solicita cancelar la circular que pide investigar a los docentes que solicitan jubilación. 

La M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa responde: Se tiene una circular emitida el 
22 de septiembre del 2022, en la cual se nos instruye a pedir informes a las áreas que se indican para 
iniciar el trámite de licencia pre jubilatoria, esto viene derivado de un análisis realizado por la 
Administración del Instituto Politécnico Nacional, ya que están trabajando con protocolos para la 
prevención, detección, atención y sanción de la violencia de género, en las que participan el Abogado 
General, la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género, la Defensoría de los Derechos 
Politécnicos, el Comité de Ética, el Consejo General Consultivo y la Coordinación de Red de Género, en la 
cual se solicita una máxima protección en la cual se instruye que para antes de iniciar un trámite, se les 
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pida información a estas áreas acerca de la persona que inició los trámites de pre jubilación. Estás 
respuestas se deben de integrar con los demás documentos solicitados por Capital Humano para 
continuar con el trámite correspondiente. Es una instrucción que se le dio a todas las escuelas del IPN. Si 
no se realiza, tomarán en cuenta al trámite como incompleto. Si hay alguna inquietud específica o 
particular, en la que se les pueda apoyar a la maestra, hasta la fecha a ningún docente ha tenido algún 
inconveniente con su trámite.  
El M en E. Mario Martín Morales Flores, Delegado Sindical del Personal Docente, responde: 
Efectivamente se dio esta situación de la circular, en una de las reuniones que se tuvo con el Comisión 
Central Paritaria se hizo una Comisión de Asuntos Laborales, se le hace la petición a la sección 60 para 
que me manden la minuta, donde se llevó a un acuerdo, que esto no implicaba el impedimento para 
que algún docente se pueda jubilar. En cuanto tenga la minuta de la resolución, se publicará para que la 
comunidad esté informada.  

               La profesora Clara Torres solicita sean retirados los alumnos que venden cosas en el andador de la escuela. Pide también que se  

                 proporcione el internet adecuadamente en seminarios. 
La M en C. Rocío García Pedraza, responde: El punto relacionado con el Internet, ya se trató con lo 
comentado por Ing. Jaime Palacios Vega y el Ing. Eduardo Sánchez Solórzano, con el informe sobre la 
situación actual de la red de internet de la UPIICSA.          
Solicito revisar las escaleras del edificio de gobierno ya que varias personas se han caído. 
La M en C. Rocío García Pedraza, responde: ya se tiene una instrucción de revisar y si hay que hacer algún 
mantenimiento, por temas de presupuesto, se realizaría el próximo año, siendo de los aspectos de 
mayor relevancia a tratar. Hasta donde tenemos entendido, estás bien las escaleras. Existe la posibilidad 
de que estos accidentes son ocasionados por falta de atención de las personas.  

 El Ing. Jóse Luis Brito Valdés, Profesor Representante del Depto. de Competencias Integrales e               
               Institucionales, trata los siguientes asuntos: 
                 Conocer el avance con respecto a la puerta de emergencia del edificio de laboratorios pesados. 

La M en C. Rocío García Pedraza, responde: Al respecto, me gustaría comentarles que ya se tenía un 
dictamen para poder hacer la puerta de emergencia, cuando ya se iba a aperturar la puerta, que ya 
teníamos el visto bueno del POI, encontramos una viga que nos impedía hacerlo, porque en toda la 
autorización no se había detectado esa viga. Ya se tiene al proveedor este año, el DRO, están por hacer el 
peritaje final. Esperamos ya contar con la puerta de emergencia a principios de año.  
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: Un dato interesante, es que el DRO que llevará a cabo la 
puerta de emergencia es el Arq. Mauricio Muñoz, hijo del Arq. David Muñoz, el encargado de diseñar 
UPIICSA.  

 El M en E. Mario Martin Morales Flores, Delegado Sindical del Personal Docente, trata los siguientes 
asuntos:  
Pregunta sobre el abasto de Garrafones de agua en las diferentes academias. 
La M en C. Rocío García Pedraza, responde: Se ha buscado que no se retrase la entrega de garrafones, 
solo se les pide que se haga la solicitud por medio de los departamentos. Estamos conscientes que 
somos una escuela grande, por lo que el maestro hizo gestiones para que nos hicieran un análisis para 
ver si éramos susceptibles de que nos pusieran una planta potabilizadora dentro de la unidad. Esa 
gestión nos la autorizó la M Yessica Gasca. Nos hicieron una visita técnica, se recorrió toda la unidad para 
ver que opciones estarían disponibles para instalar la potabilizadora. Se tomó en cuenta nuestras 
necesidades, no sólo lo que se distribuye en academias o áreas administrativas, sino también las 
necesidades de los alumnos, con la posibilidad de que puedan rellenar sus cilindros. Y que no se carezca 
de agua. El día de hoy iban a enviar la propuesta.  
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta: La propuesta llegó a dirección, y no se ve algún 
problema. Tiene una capacidad de hasta 150 garrafones diarios. Esto dará garantía que tener agua para 
toda la unidad. Gracias a la Mtra. Yessica Gasca Castillo, de la Secretaría de Innovación e Integración 
Social, por su autorización, seguimiento y disposición que tiene para apoyar a las unidades académicas.  
La Lic. Marcela Rojas Maya, jefa del Depto. de Formación Básica comenta: Una de las problemáticas, es 
que algunas academias van a dejar sus garrafones vacíos hasta el último día, cuando ya se recogieron los 
demás y cuando resurten, una academia se queda sin agua, pero es porque atienden al último la 
solicitud.   
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¿Cuál será el punto de acuerdo sobre el tema de las instalaciones grafitiadas? 

El Dr. Javier Hernández Hernández, Subdirector Académico responde: Desde la perspectiva de la 
Comisión de Honor, hemos estado atendiendo los casos que han llegado y se han establecido sanciones. 
En este momento los alumnos tienen la posibilidad de reconsideración, para que se pueda revisar su 
sanción, por eso no se pueden dar muchos detalles. Pero se están atendiendo por ese medio. Tanto las 
jefas de departamento como el área de mantenimiento, está atendiendo lo más rápidamente cuando 
se detectan estas situaciones.  
Pregunta sobre la situación de la ambulancia que está en el estacionamiento de autoridades 

La M en C. Rocío García Pedraza, responde: Ya la primera parte de las autorizaciones de COFEPRIS, ya 
están autorizadas, nos apoyó el servicio médico de la maestra Norma. 
La MAP. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social Interina, 
comenta: Tenemos un tema importante aquí, la Dirección de Apoyos a Estudiantes (DAES) del Área 
Central, es la que coordina el servicio médico del IPN, incluyendo las ambulancias. Ellos nos proponen 
que les donemos la ambulancia que tenemos. Cuando tenemos eventos, normalmente hay una 
ambulancia, pero es la que nos envía la DAES. Porque ellos son los que tienen la facultad de mover las 
ambulancias y de prestar el traslado en alguna emergencia. Ellos nos comentan que si decidimos 
donarla, tendremos prioridad en los eventos para el préstamo de este servicio porque se usaría la 
ambulancia que se donó.   
Pregunta sobre la condición de perros dentro de la UPIICSA. 
La M en C. Rocío García Pedraza, responde: Tenemos una comunidad de mascotas, que viven en los 
alrededores, que efectivamente, la reja perimetral no impide el acceso de estas mascotas. Algo que 
tenemos que dejar en claro, es que la UPIICSA, jamás maltratará a alguna de las mascotas, siempre se 
les ha manifestado el respeto y cariño a los perritos y gatitos que se encuentran en la unidad. Ya se tiene 
un trabajo colaborativo con PETS UPIICSA, en el que se llevó un acuerdo, la problemática no es que 
entren a la unidad, sino que muchos de ellos ya no tienen un hogar a donde regresar. Hace un tiempo 
tuvimos una situación de una perrita que estaba en celo, atrajo a algunos perros provocando que 
hubiera agresiones, al grado que algunos alumnos y docentes fueron lastimados. Por esta razón, se está 
trabajando con este grupo de alumnos de la UPIICSA que se encarga de dar atención médica a las 
mascotas y de buscarles un hogar. Ellos cuentan con un protocolo de adopción, para darle un 
seguimiento a los cuidados que reciben las mascotas.  
Pregunta sobre el tema de la encuesta de desempeño docente. 
El M en E. Mario Martin Morales Flores comenta: En el mes de junio, nos llevó al correo institucional la 
evaluación, en la que la mayoría aparecíamos reprobados.  Durante esa temporada, se comentó en el 
Consejo, y se buscaba saber qué puntos se tomaban en cuenta para la evaluación, para que nosotros 
como docentes podamos cubrir esos puntos. Para que cuando los alumnos nos evalúen, tengamos 
mejor calificación. Esto es preocupante para ciertas postulaciones de los docentes, ya que les piden 
ciertas calificaciones. Si estamos informados, sabemos cómo comportarnos frentes a los grupos.  
El Dr. Javier Hernández Hernández, responde: Se les invita a todos nuestros docentes a participar en los 
cursos impartidos por el Departamento de Capital Humano para que se tenga más claridad en estos 
procesos.  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 18:17 horas del 29 de noviembre de 2023, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a 
que hubiere lugar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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LISTA DE ASISTENCIA 
 

NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. Javier Hernández 
Hernández 

Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de Posgrado 
e Investigación 

 

4. MAP. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
 

 

7. Dra. Erly Martínez Ramírez Jefa del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias Integrales 
e Institucionales 

 

10. Dr. Luciano Pablo Varela 
Coronel 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dra. Pilar Gómez Miranda 
Profesora Representante de Posgrado  

12. Dra. Ana María Lagunes 
Toledo 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

JUSTIFICA 

13. Dra. María Cristina Cruz 
Estrada 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

14. M en C. Heidi Gómez 
Cervantes 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. M.A.P. Jóse Luis Melgoza 
Maravilla 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

JUSTIFICA 

16. Dr. Ángel Taboada Uribe 
Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

17. M en A. Guillermo Rivera 
Rangel 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

18. Ing. Jóse Luis Brito Valdés 
Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. M en E. Yonathan Ángel 
Almanza Sánchez 

Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

20. M en E. Mario Martin 
Morales Flores 

Delegado Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

 

22. Wendy Monserrat 
Hernández Carrasco 

Alumna representante de Posgrado  

23. Juan Carlos Vilchis Flores Alumno representante de Posgrado NO ASISTE 
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24.  
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

PENDIENTE 

25. Rubén Darío Silva Valdés 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

26. Cesia Lorena Gónzalez 
Santiago 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

 

27. Fernando Hernández 
Anaya  

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 
 
 

28. Dana Michell Martínez de 
la Cruz 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

29. Juan Carlos Hernández 
Portillo 

Alumno 
 Representante del Programa Académico 
de Ciencias de la Informática, Turno 
Vespertino 

 

30. Rodrigo Alberto 
Hernández Cordero 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Matutino 

 

31. Verónica Gabriela Guerra 
Pérez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Vespertino 

 

32. Sandra Gisela Reséndiz 
Sánchez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

33. José Luis Huerta Calzada 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

 

34. Axel Zaragoza Chávez 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno matutino 

 

35. Joaquín Zarate Sánchez 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

 

 


